

Charlottetown: Cuna del Canadá



La Isla del Príncipe Eduardo ha sido descrita como "dos largas playas con campos de patata enmedio". Si bien es cierto que se trata de una descripción humorística y acertada, quien la hizo seguramente venía de muy lejos y se fue sin ver jamás lo que había realmente en la isla.

He aquí todo lo que se perdió.

La Isla del Príncipe Eduardo es la provincia más pequeña de todo Canadá, con un área total de 3,494 kilómetros cuadrados y una población de 120,000 habitantes. Junto a Terranova, Nueva Brunswick y Nueva Escocia, forma la región denominada como "Provincias del Atlántico".

La capital de la provincia es Charlottetown, reconocida como el lugar que vio el nacimiento de la nación. En 1864 albergó las primeras pláticas que llevaron a la unión económico-política de la América Británica del Norte en 1867, año de la Confederación de Provincias que formaron por primera vez al Canadá.

Charlottetown está situada en el centro de la isla, se localiza aproximadamente a 47 grados de latitud norte y a 63 grados de longitud oeste. En razón a su proximidad al mar, la ciudad disfruta de condiciones climáticas moderadas. Los inviernos son razonablemente benignos y los veranos confortablemente calientes.

El aeropuerto de Charlottetown, a sólo 4.8 km del centro de la ciudad, cuenta con un excelente servicio aéreo.

Halifax, Nueva Escocia, queda a solamente 30 minutos de distancia. Montreal, Quebec, a una hora y treinta minutos; y Toronto, Ontario, a menos de 3 horas. Existen también conexiones convenientes hacia Nueva York y Boston a través de Halifax y Montreal.

La isla está conectada al continente por dos sistemas de transbordador. Desde Borden, Isla del Príncipe Eduardo, hasta el Cabo Tormentine, en Nueva Brunswick, la Canadian National opera transbordadores modernos que transportan coches, camiones, remolques, autobuses y viajeros. Estos tienen salidas cada hora en verano y cada hora y media en invierno. En verano, se ponen en servicio embarcaciones adicionales para ajustarse a la demanda de tránsito, creándose un servicio eficiente y continuo. El tiempo de cruce es aproximadamente de 50 minutos.

Lo moderado de su clima y el suelo fértil de la Isla del Príncipe Eduardo dan cuenta de por qué la agricultura es la industria primaria más importante.

Las patatas, famosas en todo el mundo, son la mayor fuente de ingresos agrícolas, contribuyendo con más del 30

por ciento al total de los ingresos por este concepto.

Más de la mitad de las 303,625 hectáreas de la isla están dedicadas a cultivos, con todo tipo de ganadería; la producción de huevos y de productos agrícolas representan el resto.

La segunda industria más importante de la isla es el turismo, que aporta al Producto Provincial Bruto un total de más de 30 millones de dólares anuales. Lógicamente, el pasatiempo más popular, tanto de los residentes como de los visitantes, es el relajarse en sus famosas playas donde a mediados de julio, la temperatura promedio es de 21°C.

Dado que el atún Bluefin es reconocido como el rey de los deportes de pesca y North Lake, Isla del Príncipe Eduardo, constituye la "capital del atún del mundo", la pesca deportiva de altura es una actividad popular tanto entre los residentes como entre los turistas.

Desde 1967, el peso de los atunes pescados ha variado en tamaños desde 227 kg. hasta más de 500. Por aproximadamente 100 dólares, se dedican barcos de alquiler a la pesca de atún, bacalao y macarela. Los mejores meses para la pesca del atún son septiembre y octubre.

Las comidas a base de langosta también constituyen un importante pasatiempo para el turista. Además del carnaval de la langosta que se celebra cada mes de julio en Summerside, segunda ciudad de la Isla del Príncipe Eduardo, existen dos paraderos que son puntos obligados para todos los degustadores de langosta: la iglesia católica de Santa Ana, situada a unos 32 km. al noroeste de Charlottetown y el Centro de Recreo de Nueva Glasgow, a unos cuantos kilómetros de distancia sobre la ribera del río Clyde.

La idea de la cena a base de langosta fue concebida por el Padre Dennis Gallant, quien quería crear empleo durante el verano y acumular algún fondo para su iglesia. En la actualidad, existe un restaurante íntimamente alumbrado en la parte baja de la iglesia donde las mujeres cocinan en el mejor estilo casero.

Por unos ocho dólares se adquiere un boleto que da derecho a toda una langosta caliente con mantequilla o fría con mayonesa casera, ensalada de patata, ensalada de col picada con pan y tartas que son cocidas diariamente. Estas comidas comienzan a las cuatro de la tarde.

La ciudad de Charlottetown fue denominada en honor de la reina Charlotte, esposa de Jorge III de Inglaterra y fue fundada en 1763 e incorporada en 1855. Este lugar fue escogido para ser la capital de la provincia por el Capitán Samuel Holland quien combatió bajo las órdenes del General Wolfe en Quebec y quien fue después el primer Agrimensor General